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فنـونالاربعاء ٢٢ سبتمبر ٢٠٢١

نادين مع زوجها باسم العرب

نادين صيداني لـ «الأنباء»: الإساءة أبعدتني  
عن جمهور الكويت.. ولن أعود!

أكدت أن تلفزيون الكويت بيتها وعشقها وله وفاؤها

لامعة في مجال الإعلام تتلمذت على 
أيديها ولي كل الشرف. 

وتضيف: أعود إلى الكويت 
الحبيبة خلال أيام، زوجي 
هناك، بيتي هناك غير مقفل 
ولا مهجــور وصداقاتي 
فيها لم أتخل عنها ولن 
أعود إلى الشاشــة بل 
ســأبذل جهدي لخدمة 
الإعــلام بفكــرة، بقلم، 

بصوت، برسالة.

البرامــج، نعم لدي أفكار أســتطيع أن 
أتشــارك مع المحطات التلفزيونية في 
طرحهــا ولكن معظمها ثقافي وثائقي، 
وأؤكد من خــلال صحيفتكم «الأنباء» 
عشقي لبيتي الإعلامي الأول تلفزيون 
الكويــت ووفائــي المطلق لهــذا البيت 
ولن أنســى مشواري الذي قضيته في 
اســتديوهاته ولن أســهو عن علاقات 
الزمالة التي رافقت ذلك المشوار، خبرتي 
وطاقتي وكل ما اكتســبته إعلاميا هو 
بسبب مدرســة إعلامية ضمت أسماء 

بأميــركا، وقد يســتغرب البعض هذا 
الشــغف البعيــد عن الإعلام، درســت 
لثلاث ســنوات الـ«فينغ شوي» طاقة 
المــكان، لأننــي أؤمــن كثيــرا بالطاقة 
الإيجابية وتأثيرها على حياتنا، علاقاتنا 
وصحتنا، وكنت بحاجة لشغل وقتي 
بعد تركي الإعلام، لم يكن من الســهل 
أبدا الابتعاد عن كاميرا أو جمهور حبيب 

التقيته في صباحاتي ٢٥ عاما.
وتكمــل قائلــة: اليــوم وبعــد هذا 
الانقطــاع لا أفكــر في العــودة لتقديم 

بشار جاسم 

نادين صيداني ابنة الكويت وصاحبة 
الضحكــة المميزة بتلفزيــون الكويت، 
بدأت مشــوارها الإعلامي منذ منتصف 
التســعينيات فــي تلفزيــون الكويت، 
قدمت العديد من البرامج الشهيرة، بينها 
«صباح الخير يا كويت» و«ليلة خميس» 
و«دليل التلفزيون» و«ألوان» وغيرها.
نادين ابتعدت عن الاعلام والظهور 
الاعلامــي والحــوارات الصحافية منذ 
ســنوات، وبعد محاولات وافقت على 
اجــراء حوار مع «الأنبــاء» عن طريق 
الهاتف من مقر اقامتها بأميركا، والتي 

سألتها عن سر غيابها فقالت: 
تركت العمل التلفزيوني منذ أربع 
ســنوات وأكثر وذلك لأسباب كثيرة، 
منها ما أستطيع ذكره مثل صحتي بعد 
حادث السيارة وإصابة رقبتي وظهري 
وكسر قدمي، مما أقعدني أشهرا طويلة، 
وهناك أســباب أخرى، وذكرى إساءة 
وحيــدة يتيمة تعرضــت لها في بيتي 
الإعلامي دفنتها عندما قدمت استقالتي 
مــن تلفزيون الكويــت وأبعدتني عن 
الجمهور الكويتــي والتحقت بأبنائي 
في أميركا حيث استقررت في تكساس، 
ولم أترك الإعلام ولا الكويت تماما لأنني 

كتبت في الصحافة.
وكان لي عمود أسبوعي في إحدى 
الصحف الكويتية قبل أن تضرب أبوابنا 
«كورونا» وتشل فكري وتوقفه، عشقت 
الكتابة والخيال الذي تتطلبه ولا قيود 

على رسالة بين السطور. 
واضافت: على فكرة خلال تواجدي 

روان: مو شرط يأتي فارس أحلامي على حصان أبيض!

بتصير أول الدفعة»، لكنهم اكتشفوا انني «ميح»، وفي 
السنة الاولى قال لي معيدنا وقتها بشار الجزاف «عمرج 
بحيــاتج ما راح تصيريــن ممثلة» وأنا كنــت مقتنعة 
بكلامه واقول له «صح»، ورســبت فــي الفرقة الثانية 
بمــادة الارتجال، وعندمــا اعدت الســنة نصحني احد 
زملائي بتقديم دور «جوكاستا» في مسرحية «أوديب» 
وجسدت لحظة انهيارها وكانت لحظة مهمة، وحصلت 
عنهــا علــى جائزة افضــل ممثلة دور ثــان، وبعد هذه 
المســرحية اصبحت اكثر اجتهادا وتخرجت رقم واحد 
على الدفعة، مضيفة: هذه قصة ملهمة، بمعنى «لما يكون 
عندك ظرف صعب.. وما عندك الا خيار واحد حتى لو 

مقتنع.. مستحيل تكمل فيه».

الفندق، ومن ثم صار الانفجار وتدمرت المدرسة بالكامل. 
وتطرقت روان الى فترة ما قبل دخولها عالم التمثيل، 
قائلة: لم يكن عندي اي أفكار، وكنت «ادور على طموحي»، 
وعندما تخرجت في الثانوية سألت نفسي «وين اروح؟»، 
فأرسلتني أمي «غصب» الى المعهد العالي للفنون المسرحية 
- تمثيل وإخراج، رغم أنني خجولة جدا وما أتكلم، ولا 

علاقة لي بالتمثيل وما انفع فيه.
«ميح»

وأردفت روان المهدي، خلال استضافتها في برنامج 
«بصراحة مع»: بالفعل التحقت بالمعهد، وبعض زملائي 
قالــوا «هذه بنــت مهدي الصايغ الكاتــب الكبير وأكيد 

عبدالحميد الخطيب

أكــدت الفنانة روان مهــدي أنها لا تعلم الوقت الذي 
ترتدي فيه الفستان الابيض كعروس، مشيرة الى أنها 
لم تحدد مواصفات فارس أحلامها، وقالت: «مو شــرط 
يأتي فارس أحلامي على حصان ابيض»، لكن اهم شيء 
أن يكــون مؤمنا بي، وأن يكــون طباخا لأنني لا أعرف 
الطبخ، ولا أحب المطبخ، مســتدركة: «كنت وايد دلوعة 

وحبيبة أبوي، حتى جلاس ماي ما كنت أجيبه».
وشددت روان على ان الفنان دائما يسعى الى الصدق، 
لذا لا يســتطيع ان يمثل في الحيــاة رغم ان من حوله 
«يبونه يمثل»، لافتة الى أنها بعيدة عن «السوشيال 
ميديــا». وأوضحت: أنا لا أمســك الهاتف كثيرا، لكن 
الفترة الاخيرة صار عندي احســاس جديد ورغبة 
فــي دخول هذا العالم، وبدأت البحث عن شــخص 
يساعدني في ذلك، وقريبا سأشارك الجمهور لحظات 

شغلي وفني وتجاربي.
ظروف صعبة

ولم تستطع الفنانة الشابة ان تخفي ان جائحة 
كورونــا «اذتها وايد»، فعمها توفي بالڤيروس 
وحتى الآن لم تستوعب فراقه، كذلك ظلت فترة 
طويلة في لبنان بعيدة عن أسرتها لا تستطيع 
الســفر، حيث كانت تصور «دفعة بيروت» في 
ظروف صعبة، كاشفة عن ان اصابتها بالڤيروس 
انقذتها هي وفريق عمل المسلســل من انفجار مرفأ 
بيروت. وأوضحت: كنا نصور في مدرسة بمنطقة الجميزة 
وقبل الانفجار بيومين اكتشــف المخرج علي العلي انه 
أصيب بكورونا واجرينا مسحات طبية وتأكد اصابة عدد 
منا وأنا منهم، فتم الغاء التصوير وخضعنا للحجر في 

قريباً تدخل «السوشيال ميديا» وتشارك الجمهور لحظات شغلها وفنها وتجاربها

روان  مهدي في أحد أعمالها الدرامية

حورية فرغلي تؤجل ترميم أنفها
تحدثت الفنانة حورية فرغلي 
عن العمليــة التجميلية الأخيرة 
التي كان من المفترض أن تســافر 
في أغسطس الماضي إلى الولايات 
المتحدة الأميركية لإتمام الجراحة، 
لكنها أجلت الأمر بسبب تصويرها 

لعمل جديد.
وكشــفت حورية، في لقاء مع 
قنــاة «الجديد» خلال مشــاركتها 
في مهرجان «الموريكس دور»، أنها 
أجلت سفرها بعد موافقة الطبيب 
في أميركا، وهذه ستكون المرحلة 
الأخيــرة مــن العلاج وســتكون 
تجميلية لتوسيع فتحات الأنف، 
مؤكدة أنها استعادت قدرتها على 
الشــم وتــذوق الطعام وتحســن 

صوتها وبات شبه طبيعي.
كذلك أشــارت حورية الى أنها 
تواصــل حاليا تصوير مسلســل 
جديد في لبنان، وقالت: «راجعة 
قوية ومفترية وربنا يستر، وأنا 
بصور في لبنان حاسة إني في بيتي 
وسط إخواتي، وسعيدة ومبسوطة 
أوي». وتابعت: «أعود بحاجة أقوى 
من «ساحرة الجنوب»، وإن شاء 

االله المسلسل يحقق النجاح».

.. ومع المذيع عبدالعزيز الشمري

الوزان: أطمح لعرض «فلافل كارت» في الكويت
عبدالحميد الخطيب

شارك المخرج الكويتي الشاب عبداالله 
الوزان بفيلمه السينمائي «فلافل كارت- 
Falafel Cart» في مهرجان «بربانك» الدولي 
للأفلام والذي أقيم الفترة القليلة الماضية 
في لوس أنجيليس (٩ الى ١٢ الجاري). 
وقال الوزان في تصريح لـ «الأنباء»: 
فاز الفيلم بجائزة «أفضل فيلم متحرك 
قصير» ضمن المسابقة الرسمية للمهرجان 
الذي شــارك فيه أكثر من ١٨٠ فيلما من 

حول العالم.
وتابع عبداالله: بهذه المشاركة يكون 
الفيلم قد اقترب من اختتام مشواره في 
المهرجانات السينمائية الدولية بعد مرور 
سنتين من أول عرض له والذي كان على 
شاشات السينما في سانتا مونيكا، لوس 
أنجيليس ١٣ سبتمبر ٢٠١٩، كما شارك في 
أكثر من ١٥ محفلا ومهرجانا ســينمائيا 
دوليا أبرزها «مهرجان هيروشيما الدولي 
للأنيميشــن» من ضمن برنامج «أفضل 
أفلام من حول العالم»، والتأهل والوصول 

لقائمة «الأوسكار» الطويلة والتنافس في 
فئة أفضل فيلم متحرك قصير في ٢٠٢٠، 
بالإضافــة إلى الفوز بأفضل فيلم دولي 
في مهرجان لوس أنجيليس للأنيميشن 
فــي ٢٠١٩، وأنهى الفيلم مشــاركته في 
«مهرجان باريس الدولي للأنيميشــن» 
والذي أقيم في باريس، فرنسا في الفترة 
٢-٤ يوليو الماضــي، حيث تم اختياره 
من ضمن منافسة «Horizons» الرسمية 
للمهرجــان وتنافس الفيلم مع ١٠ أفلام 

أخرى في هذه الفئة.
وتابع الوزان: الحمد الله حقق الفيلم 
نجاحات كبيرة، وأطمح لأن ينهي مسيرة 
عروضه ومشاركاته بعرض سينمائي 
مقام في بلدي الغالي الكويت قبل نهاية 
العام الحالي، لاسيما أنه لم يتم عرضه 
نهائيا حتى الآن في الكويت، حيث كان 
من المقرر أن يتم عرضه ســينمائيا في 
إحدى شركات السينما أمام فيلم ديزني 
«مولان» مــارس ٢٠٢٠ إلا أنه تم إغلاق 
الســينما في تلك الفترة بسبب جائحة 

كورونا.

بعد فوزه بجائزة «أفضل فيلم متحرك قصير» في مهرجان «بربانك» بلوس أنجيليس

المخرج عبداالله الوزان


